Sehr geehrte Mitglieder, Paten und Spender,

nachfolgend erhalten Sie einen Kurzbericht über die Aktivitäten bei unserer 37. Hilfsreise nach Sri Lanka im Februar/März 2017.

Mit tatkräftiger Unterstützung unserer Gründungsmitglieder Manfred und Hildegard Peter besuchten wir wieder alle 216 Patenfamilien. 18 Patenschaften liefen aus bzw. konnten beendet werden. 10 neue Patenschaften wurden vermittelt. Aktuell betreuen wir 208 Patenschaften.

Ein herzlicher Dank geht an alle, die unserem Aufruf gefolgt sind und uns Laptops zur Verfügung gestellt bzw. organisiert haben. Insgesamt 14 kamen zusammen, die jetzt sukzessive nach Sri Lanka gebracht werden. Die ersten drei wurden schon zwei Studentinnen und einer Abiturientin übergeben.







An 20 Oberstufenschüler übergaben wir Zuschüsse zu deren Ausbildung

11 Kinder aus armen Familien bekamen Schulutensilien.

Wir sponserten 2 Rollstühle und ein Paar Krücken an Gehbehinderte.

Einem Querschnittgelähmten organisierten wir eine Vakuummatratze und stabile Bettlaken.

Ein Hörgeschädigter erhielt Hörgeräte. Zuschüsse gaben wir zu einer Hirntumor- und einer Rücken-OP. 10 Personen unterstützten wir mit der erforderlichen Medizin.

Einer jungen Mutter beschafften wir eine Nähmaschine.

Wir ließen ein marodes Dach instand setzen und finanzierten 3 Stromanschlüsse.

Mit einer Sonderspende werden wir einer Familie einen Brunnen bauen lassen.

Insgesamt verauslagten wir € 34.712,-.

Sri Lanka, den 15.03.2017